

Analyses des résultats

L'analyse des résultats est effectuée sur la base de deux parties distinctes :

- les eaux souterraines « en » et « hors » zone vulnérable d'une part,
- les eaux superficielles « en » et « hors » zone vulnérable d'autre part.

Dans chaque partie, les résultats de la campagne 2000-2001 ont été analysés à partir des teneurs maximales et moyennes.

Les résultats ont ensuite été analysés par rapport aux résultats des campagnes précédentes de 1997-1998 et 1992-1993, afin de mettre en évidence ou non, une extension géographique de la pollution et de voir si la situation s'est améliorée ou dégradée à l'intérieur des zones vulnérables.

En ce qui concerne les eaux superficielles, l'analyse des résultats est précédée d'une présentation du contexte hydrologique relatif à chaque campagne de prélèvements.

Un tableau avec le récapitulatif des points de toutes les campagnes et leur répartition en et hors zone vulnérable est présenté dans les annexes